

Colombia empieza a enviar ayuda a Ecuador tras terremoto

Abril 17, 2016 | 2:11 Pm



El Gobierno de Colombia ha dispuesto ayuda de diferente tipo a Ecuador, luego del terremoto de 7.8 grados en la escala de Richter. Se enviará personal de rescate, perros de búsqueda y agua potable, además se dispuso de equipos de la Cruz Roja para que las personas puedan contactar con sus familiares en el vecino país.

Con la coordinación del Presidente Juan Manuel Santos, la Cancillería y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, partirá un avión de la Fuerza Aérea Colombia –FAC-, con un equipo de 50 personas de rescate intermedio y dos perros de búsqueda y rescate; desde Pasto.

El Sistema Nacional de Bomberos coordina el traslado de 24 rescatistas, y por su parte, la Armada Nacional está adecuando un buque para llevar agua desde la costa Pacífica colombiana.

Más de 70 personas se desplazarán a Ecuador, a la Provincia de Manabí –Cantón de Perdenales (allí se trasladarán los rescatistas que salen desde Nariño) y a la Provincia de Manabí, Cantón de Manta y Portoviejo (los socorristas que salen de la capital del país).

Por su parte la Cruz Roja Colombiana anunció que activó 17 equipos seccionales en diferentes regiones del país, la Cruz Roja Colombiana apoya a los connacionales que requieren establecer contacto con sus familiares en el vecino país.

La institución humanitaria informó que sus 24 mil voluntarios están alerta para atender posibles afectados por el movimiento telúrico en territorio nacional. Además, se informó que las personas que necesitan ubicar a sus familiares en Ecuador pueden dirigir sus solicitudes de búsqueda a los siguientes correos electrónicos:

rcf@cruzrojacolombiana.org

carlos.giraldo@cruzrojacolombiana.org

jose.rivera@cruzrojacolombiana.org

lucia.rodriguez@cruzrojacolombiana.org

asistente.protec@cruzrojacolombiana.org

Hasta el momento, la Cancillería confirmó que se han recibido 41 solicitudes de asistencia de localización de colombianos en Ecuador, y confirmó que se ha ubicado a 26 ciudadanos, de los cuales le han prestado asistencia social a 12 connacionales. El Ministerio de relaciones exteriores de Colombia también reveló que no se tiene registro de colombianos entre las víctimas de sismo en Ecuador.

Finalmente, el Gobierno reiteró las recomendaciones a los colombianos en el país vecino, luego de la activación del plan de contingencia luego del sismo del día anterior.

- Estar preparado para las réplicas.
- Mantenerse lo mejor informados posibles de los medios de noticias locales.
- Seguir todas las instrucciones de las autoridades locales competentes.
- A todos los connacionales viajando y/o viviendo en la zona se les recomienda ponerse en contacto con familiares o amigos lo más pronto posible y déjele saber que se encuentra bien.
- Mantener la calma.

- Estar al tanto de los cambios en rutas de medios de transporte.
- Evitar el tránsito por zonas en las cuales la infraestructura quedó afectada.
- Ubique zonas seguras cercanas a su lugar de residencia y trabajo tales como policía, bomberos y hospitales.
- Lleve consigo en todo momento sus documentos de identificación.
- Insista que otros que estén con usted lo acompañen, sin permitir que lo atrasen.
- Utilice las redes sociales para establecer contacto y tranquilizar a sus familiares y amigos.

Línea de atención de emergencias en Ecuador: 911

Para llamar desde Ecuador: 1800010410, línea Gratuita Internacional que conecta con la Cancillería de Colombia.

Finalmente, tener en cuenta que el Centro Integral de Atención al Ciudadano (CIAC) de la Cancillería colombiana tiene habilitados de manera permanente los siguientes números para cualquier eventualidad 01 8000 938 000 – Bogotá: (57-1) 3826999 y el correo electrónico asistencias@cancilleria.gov.co